

Artikel vom 05.04.2022

Ortshauptversammlung mit Wahlen

Sabrina Pollin ist neue Ortsvorsitzende



Nachdem der Ingolstädter CSU Kreisvorsitzende Stefan Huber im März bereits den BZA Vorsitz im Südwesten an Claudia Majehrke übergeben hat, stand gestern Abend nun die Neuwahl für den Vorsitz des CSU Ortsverbandes Südwest an.

Der Ortsverband dankte Stefan Huber für seine erfolgreiche Arbeit und seinen unermüdlichen Einsatz in den letzten 6 Jahren, in denen er als Vorsitzender viel für den Ingolstädter Südwesten bewegen konnte.

Als neue Ortsvorsitzende wurde Sabrina Pollin einstimmig von der Mitgliederversammlung gewählt. Sabrina Pollin ist 31 Jahre alt, verheiratet, hat ein Kind und ist seit Ende letzten Jahres als stellvertretende Kreisvorsitzende im CSU Kreisverband aktiv.

Für das freigewordene Amt des Schriftführers wurde Karl Grabendorfer, ebenfalls einstimmig, gewählt.

Stefan Huber bleibt dem Südwesten selbstverständlich erhalten und wurde mit voller Zustimmung in die Vorstandschaft kooptiert. Das eingespielte Team des Ortsverbandes Südwest wird in Zukunft zudem vom ebenfalls in die Vorstandschaft kooptierten Tobias Nixdorf unterstützt.

Wir wünschen den Neugewählten viel Erfolg und allzeit ein glückliches Händchen!